



COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 6 avril 2010

Assistaient à cette réunion, présidée par Claudie LE SOURD, Présidente de l'ASCEE 49 :

Mmes BOISTAULT Annie
 BUFFET Clotilde
 CLATOT Roselyne
 LEMIERRE Marie-Isabelle
 LE SOURD Claudie
 PEIGNE Sylvie
 REDON Anita
 SERVAN Janine

MM. FORTUNE Joël
 LAFORET Guy
 LEBouc Patrice
 PRIOU Rémi
 RIGAULT Georges
 ROY André
 SUPIOT Roger

Excusés :

MM. DECODTS Didier
 PRIOU Rémi

Claudie LE SOURD annonce ouverte, à 14 h 15, l'Assemblée Générale 2010.
 Elle regrette la faible participation des adhérents mais remercie les présents.

Elle présente toute l'équipe en place.

RAPPORT D'ACTIVITES 2009 -

Claudie LE SOURD commente le rapport d'activités pour les parties « *Sports* » ainsi que « *Culture-Entraide* » qui a pu être réalisé grâce aux présidents de section qui ont été sollicités pour fournir les renseignements utiles.

SPORTS -

La section « speed-badminton a été créée dont la présidence est assurée par Maryline BOIVIN.

Maryline présente aux ascéistes la raquette et donne quelques explications de jeux.

Roger SUPIOT suggère à la section d'organiser une démonstration aux adhérents qui souhaiteraient en

savoir un peu plus.

Maryline précise que 2 démonstrations ont été organisées depuis la création de la section et que beaucoup de personnes ont rejoint la section.

Elle prend néanmoins note de la demande de Roger.

TENNIS LOISIR -

Anne-Marie SECHER, Trésorière de la section, informe de l'arrêt de la section au 31 décembre 2009 et précise qu'une section « tennis loisir » est maintenue avec, à sa présidence, Raymond BABLEE.

M. Bruno GRENON, membre de l'ASCEE, rejoint l'AG en tant que représentant de la Direction. Claudie le remercie de sa présence.

CULTURE-ENTRAIDE -

Sorties familiales -

Janine SERVAN, Vice-Présidente Culture, fait part de l'annulation de certaines sorties faute de participants.

La visite des machines de l'île à Nantes a pu avoir lieu et les participants ont été ravis.

Arbre de Noël et soirée dansante -

L'après-midi s'est déroulé dans la bonne humeur et les enfants étaient, une fois de plus, très contents de pouvoir se faire prendre en photos avec le père Noël.

Section bricolage -

Pas de nouvel achat de nouveau matériel au cours de l'année 2009.

Unités d'accueil -

Le mobil-home a été loué tout l'été 2009.

Section Retraités -

Guy LAFORÉ, responsable de cette section, a dû annuler plusieurs sorties proposées faute de participants. Les nouveaux actifs libérés sont sollicités pour renforcer cette section et permettre son activité.

Au vu du rapport, Claudie invite les participants à se prononcer sur le contenu.

Les membres de l'assemblée n'ayant pas de question à poser, le rapport d'activités 2009 **est adopté à l'unanimité.**

Elle passe ensuite la parole à Joël FORTUNE, Trésorier Général, qui présente à son tour le bilan financier 2009 en le commentant.

Il fait remarquer qu'au niveau du fonctionnement, l'assurance a subi une augmentation.

Claudie explique que pour ce qui concerne l'organisation de l'Arbre de Noël, les agents de l'ex Agriculture ont été pris en charge par l'ASCEE et qu'une subvention supplémentaire a été octroyée par la Direction en dédommagement de la dépense incombant à la prise en charge des agents du MAP.

Bruno GRENON explique aux membres présents la différence entre l'ASCEE et l'ASMA. L'ASMA est une centrale qui gère des fonds et distribue des sommes pour les agents du MAP (DDAF, DSV, Lycées agricoles, Les Haras, ...).

Le bilan 2009 présente un solde positif de 6 135,45 €.

COMMISSAIRES AUX COMPTES -

La parole est donnée ensuite à Ghislaine LE MARQUAND, commissaire aux comptes présente, qui indique qu'elle n'a pas de remarque particulière à formuler. Elle souhaite que les pièces comptables lui soient communiquées 3 semaines avant la date de l'AG.

Elle souligne le sérieux et le travail bien fait du Trésorier Général.

Claudie demande à Ghislaine si elle est « partante » à ce poste pour l'année à venir. Ghislaine accepte gentiment.

Claudie LE SOURD demande aux participants s'ils sont d'accord pour le renouvellement de Ghislaine au poste de Commissaire aux comptes ? **Les membres de l'assemblée acceptent à l'unanimité.**

Claudie LE SOURD invite les participants à se prononcer sur le bilan en les invitant à voter.
Le bilan est voté à l'unanimité.

RESULTATS DU VOTE -

Les candidats étaient :

Ceux du tiers sortant : Clotilde BUFFET, Roselyne CLATOT, Joël FORTUNE, Rémi PRIOU, Georges RIGAULT.

Les membres sortants se représentaient :

Donc voici le résultat du vote :

89 votants dont 36 présents et 53 pouvoirs.

Quorum : 77

Ont obtenu :

Clotilde BUFFET		89 voix
Rémi PRIOU		
Joël FORTUNE		
Roselyne CLATOT	87 voix	
Georges RIGAULT	80 voix	

Les 5 personnes sont donc réélus.

ORIENTATIONS 2010 -

Sections sportives -

PLONGEE :

Patrice LEOUC, membre de la section, précise que le PARC devant déménager, il ne sera plus possible d'y stocker le bateau.

Ne trouvant aucun local de remplacement, il a été décidé de vendre le bateau.

Il a donc été vendu pour un montant de 4 500 €.

Ce montant va servir à mettre à jour le matériel restant.

Des actions seront entreprises pour faire participer le plus grand nombre d'adhérents.

PETANQUE :

Une rencontre amicale aura lieu le 27 juin sur les terrains situés aux Ponts-de-Cé.

Le national pétanque se déroulera à Coulomiers les 27, 28 et 29 août prochain.
Le dossier d'inscription est à retourner pour le 30 avril.

Le régional pétanque se déroulera en Loire-Atlantique le 9 octobre.

SPEED-BADMINTON :

Claudie invite les adhérents à venir découvrir cette section qui reprendra ses entraînements les lundi et jeudi sur les terrains situés aux Ponts-de-Cé de 17 h à 20 h.

TENNIS DE TABLE :

Georges RIGAULT, Président de la section, indique que cette section est composée de superbes équipes où règne une très bonne ambiance.

MOTO :

Mireille HUBERDEAU, Secrétaire de la section, précise que les sorties sont fort appréciées. Elle propose aux adhérents présents de venir les rejoindre que ce soit en tant que pilote ou en tant que passager.

CULTURE-ENTRAIDE -**REGLEMENT DE LA SALLE :**

La salle ayant subi des travaux de rénovation importants (cuisine, électros ménager, radiateurs, toiture, etc.) Patrice LÉBOUC présente aux membres présents le nouveau règlement.

La salle ne sera louée qu'aux week-end.

Cette disposition étant plus confortable pour la personne assurant l'état des lieux avant et après location.

Le tarif de location est augmenté à partir du 1er mai 2010, soit : 90 € pour le week-end.

La procédure de mise à disposition du local sera mise à jour sur le site internet ASCEEA 49 dans les prochains jours,

Sorties familiales :

Le 6 février 2010, certains adhérents ont pu assister à une soirée cabaret « la Cloche » organisée à Nantes.

Janine SERVAN fait part aux membres présents des dates retenues et à noter :

le 3 juillet 2010 : visite du FUTUROSCOPE.

le 11 décembre 2010 : journée libre à PARIS.

Du 10 au 17 septembre 2010, voyage en Sicile (inscriptions closes).

Pour 2011, une sortie « *La Hollande et ses champs de tulipes* » sera proposée probablement pour le début avril.

D'autres voyages sont également à l'étude.

Des informations concernant ces sorties vous seront communiquées ultérieurement.

Animation de Noël et soirée dansante :

Le 18 décembre prochain, les petits et grands (0 à 12 ans) enfants des agents de la DDT pourront retrouver

le Père Noël, salle Lino Ventura à Avrillé.

Pour la soirée dansante, l'orchestre Pierre Demas est reconduit.

Au cours de la soirée, un tirage de la tombola est fait avec des cadeaux offerts par nos différents partenaires du groupement d'achats.

Bricolage :

Patrice LEBOUIC revoit tout le matériel pour vérifier son bon état de marche.
Un partenariat avec un loueur est à l'étude.

Il est rappelé que chacun doit faire attention au matériel qu'il emprunte et signaler tout dysfonctionnement.

Unité d'accueil :

Anita REDON, Vice-Présidente « Entraide » indique que le mobil home situé à Leucate va subir quelques améliorations (en plus de la nouvelle douche).

La terrasse va être agrandie pour pouvoir accueillir un nouveau réfrigérateur.

Bonne nouvelle : les propriétaires de campings cars ne sont plus autorisés à « vidanger » leur camion.
Donc, plus de remontées d'odeurs désagréables.

Les tarifs de location seront changés à compter du 1er janvier 2011, à savoir :

hors saison : 180 € (au lieu de 170)
juillet-août : 270 € (au lieu de 260)

Les retours de location sont très positifs.

Séjours gratuits :

Claudie fait part à l'Assemblée Générale qu'une famille bénéficiera d'une semaine gratuite au printemps dans les Alpes et une autre famille partira en Bretagne en août prochain.

C'est très satisfaisant de pouvoir faire partir des familles.

Retraités :

Guy LAFORÉ, responsable de cette section, nous informe des difficultés qu'il rencontre pour mobiliser les adhérents à participer à leur activité « voyages ».

Souhaitons que les nouveaux actifs libérés aient envie de rejoindre cette section.

Voyages régionaux et interrégionaux :

Clotilde BUFFET, webmestre, met à jour régulièrement les informations sur les voyages sur le site internet
Claudie invite les ascéistes à consulter régulièrement ce site.

APPROBATION DES ORIENTATIONS 2010 -

Les orientations pour 2010 **ont toutes été votées à l'unanimité.**

BUDGET PREVISIONNEL 2010 -

Joël FORTUNE commente le tableau et l'assemblée **vote à l'unanimité le budget prévisionnel 2010.**

L'ordre du jour étant épuisé, l'assemblée générale est déclarée close à 17 h 00 par la Présidente, Claudie LE SOURD.

Bien entendu, elle invite l'assemblée à partager le verre de l'amitié.

